

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Les vocations sacerdotales

De toutes les œuvres, il n'y en a pas de plus belle, de plus utile et de plus digne de nos efforts et de nos sacrifices, que le don fait d'un prêtre à l'Eglise de Jésus-Christ. Elle s'adresse à tout le monde cette invitation du Seigneur : "La moisson à recueillir est bien grande, et les ouvriers sont peu nombreux ; priez donc le Maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour faire sa moisson." (Luc, x. 2). Mais à la prière il faut joindre l'action.

D'abord, après les jeunes gens marqués pour le sacerdoce, les premiers coopérateurs à cette œuvre ce sont les parents de ces mêmes jeunes gens. Ils doivent cultiver avec le plus grand soin ces germes précieux.

Après les parents, ce sont les curés qui sont appelés à concourir à cette grande œuvre, soit par leur direction, soit en frayant la voie et en écartant les obstacles.

Les simples fidèles sont aussi appelés à travailler au recrutement des ministres de l'autel. Y a-t-il une charité mieux placée pour une personne riche et chrétienne de contribuer aux frais de l'éducation d'un jeune homme qui laisse entrevoir une véritable vocation ? Ceux à qui Dieu donne l'aisance doivent se rappeler qu'ils ont à cet égard des devoirs particuliers.

Il n'y a pas de plus noble désir que de voir le sanctuaire continuer de se peupler de bons prêtres, et tant que les âmes chrétiennes comprendront le sacerdoce, ces sources ne tariront pas.

Témoignage de sympathie à la "Semaine Religieuse de Québec"

La *Semaine Religieuse de Québec* remercie cordialement les amis qui ont cru devoir lui donner un témoignage non équivoque de